



MONSTRUOSA
La batalla de titanes Godzilla vs Kong llega a las pantallas de cine con un plus mexicano cortesía de Eiza González y Demian Bichir. **GENTE**

Tras el boleto a Tokio
Una actuación redonda ante Costa Rica, con goleada 3-0 incluida, selló ayer el pase de México a Semifinales del Preolímpico.



Acecha escasez
En el Día Mundial del Agua, la CDMX se prepara para una crisis hídrica debido a los bajos niveles que reporta el Cutzamala, sistema que abastece 30% del consumo en la capital. **CIUDAD**



LUNES 22 / MARZO / 2021 CIUDAD DE MÉXICO 60 PÁGINAS, AÑO XXVIII NÚMERO 9,941 \$ 20.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

Reportan fallas
Presas del sistema Cutzamala presentan deterioros severos como filtraciones y hundimientos. **PÁGINA 2**

Falla FGR en el mayor caso contra 'huachicol'

ABEL BARAJAS
El caso más importante que en este sexenio ha investigado la Fiscalía General de la República (FGR) por robo de hidrocarburos ha empezado a derrumbarse. El Primer Tribunal Colegiado Penal de la CDMX ordenó cancelar en definitiva el proceso iniciado a Pedro Luis Vargas Ambrosio, mando del Centro de Control de los ductos de Pemex, por la sustracción de 18 mil 210 barriles o 2 millones 895 mil 390 litros de gasolina en el poliducto Tuxpan-Tula, en diciembre de 2018.



ESPLENDOR MAYA

La puerta del Templo de las Siete Muñecas en Dzibichaltún, Yucatán, dio ayer paso al resplandor del Sol en el equinoccio de Primavera; este año, debido a la pandemia de Covid-19, no se permitió el acceso a visitantes a la zona arqueológica.

Prevén en marzo detener a 120 mil Desborda oleada migratoria



Agentes migratorios vigilan el Río Suchiate en la frontera con Guatemala para contener la migración indocumentada.

Obliga flujo de migrantes a enviar militares a puntos fronterizos
CESAR MARTÍNEZ

La oleada migratoria de personas provenientes de Centroamérica y que buscan llegar a Estados Unidos ha obligado al Gobierno federal a desplegar operativos en los que participa el Ejército y la Guardia Nacional para ubicar migrantes.

Va Biden a frontera

WASHINGTON. El Presidente estadounidense, Joe Biden, viajará a la frontera con México, ante el aumento en la llegada de inmigrantes indocumentados. Mientras que, su antecesor, acusó a Biden de crear "un desastre nacional" al permitir la llegada masiva de migrantes e instó a retomar la construcción del muro fronterizo.

Benefician a bodegas compras en línea

AZUCENA VÁSQUEZ

Comprar en línea un mueble o un aparato hoy y recibirlo 12 o 24 horas después era impensable hace un año. Hoy esa logística es una realidad porque el comercio electrónico detonó la instalación de almacenes de reparto en la Ciudad de México y otras áreas urbanas del País. En 2020 el comercio electrónico en México creció 81 por ciento anual, según la Asociación Mexicana de Venta Online. Eso ha incentivado una mayor demanda de bodegas ubicadas dentro de la ciudad para la entrega en un radio no mayor a 10 kilómetros y donde operan camiones pequeños, comentó Francisco Muñoz, vicepresidente senior de Industria y Logística de CBRE México. Se trata de almacenes de operaciones establecidos para la preparación y envío de



Naves industriales han sido reconvertidas en bodegas dentro de la CDMX para entregar a tiempo las compras en línea.

los pedidos que se hacen en línea, también conocidos como dark stores, ubicados en zonas con alta densidad de población y para los cuales se están reconvirtiendo desde fábricas hasta espacios pensados para vivienda. Debido a que la demanda de estos almacenes aumentó desde el año pasado, ya se están materializando proyectos como la reconversión de la fábrica de dulces Mondelez, ubicada en Avenida Congreso de la Unión, en la Alcaldía Gustavo A. Madero. O'Donnell, empresa especializada en desarrollar y

rentar propiedades industriales y logísticas, compró esta nave de 38 mil metros cuadrados y la convirtió en centro logístico. El lugar se llama OD888 en alusión a que se encuentra a 8 kilómetros del Aeropuerto Internacional de la CDMX y Paseo de la Reforma. Aunque sigue en construcción, 30 por ciento del espacio ya está ocupado por empresas como Mercado Libre, FedEx y Sodisa comentó David O'Donnell, presidente de la empresa.

NEGOCIOS 3

Rebaten al INE
Morena anunció que impugnará los lineamientos que buscan frenar la sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados en la próxima Legislatura. **PÁGINA 2**

Belleza editorial
Vaso Roto Ediciones celebra 15 años con una publicación que pretende ser la más hermosa de toda su colección. **CULTURA (PÁGINA 14)**



REGRESAN
Simpatizantes del Frente Nacional Anti-AMLO realizaron en el Monumento a la Revolución un "juicio ciudadano" al Presidente, a quien acusaron de genocidio por el manejo de la pandemia de Covid-19.

Anuncian aumento a pensión a dos meses de elección

JORGE RICARDO
GUELATAO, Oaxaca.- A poco más de dos meses de la elección del 6 de junio, el Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que duplicará gradualmente la pensión de adultos mayores hasta llegar a 6 mil pesos bimestrales en 2024.

Prometió que el primer aumento será en julio, pasada la elección de 15 Gobernadores y de los integrantes de la Cámara de Diputados. Además, las pensiones se entregarán desde los 65 años y no hasta los 68 años, como está contemplado actualmente. Así, el número de beneficiados pasará de unos 8 millones a 10 millones 300 mil. "La actual pensión se incrementará gradualmente hasta llegar al doble al inicio

de 2024. Este plan iniciará desde julio del presente año, con un incremento del 15 por ciento; en enero de 2022, 2023 y 2024 el aumento será del 20 por ciento anual más inflación hasta llegar a 6 mil pesos bimestrales", dijo el Presidente durante su mensaje por el natalicio de Benito Juárez. Esta decisión implicará, además, pasar de un presupuesto anual de 135 mil millones de pesos a 240 mil millones de pesos en 2022, a

300 mil millones en 2023 y a 370 mil millones en 2024. "Estos recursos saldrán del presupuesto público, sin aumentar la deuda ni los impuestos y sin gasolinazos", destacó el Mandatario. Dijo que tomó esta decisión porque desde 2016 el pago de las pensiones se calcula no con base en el salario mínimo que aumentó 44 por ciento, sino con la Unidad de Medida y Actualización, rezagada 58 por ciento.

Incremento que no cesa



610972000016